

SORTIR

KÉDANGE-SUR-CANNER

Marche ce samedi 12 octobre dans la vallée de la Canner : le patrimoine pas à pas



La météo du week-end s'annonce meilleure que ces derniers jours. Photo RL

La marche de ce samedi 12 octobre (départ à 13 h 30 devant la mairie de Kédange ; vaste parking) est une marche programmée de longue date par l'Association Nature et Patrimoine de la Vallée de la Canner (ANPVC), une marche groupée avec des explications fournies sur tout ce qui touche au patrimoine par Patrick Meyer, professeur retraité, féru d'histoire locale et comédien, et Georges Beck, roi de la cartographie.

« Mais, explique le président de l'ANPVC Patrick Meyer, suite à l'annulation de la marche prévue en novembre par l'amicale des sapeurs-pompiers, la municipalité de Kédange nous a demandé d'ouvrir notre balade à tout public. » Le circuit retenu ? Sur 10kilomètres environ, le groupe prendra le chemin de Compostelle jusqu'au moulin de Klang, s'arrêtera sur le site Natura 2000, à la cascade, aux ex-plâtrières, au pied des rochers du Nonnenfels et retour à Kédange et ses quelques fleurons architecturaux.

Prévoir de bonnes chaussures.